

CONFERENCIA EPISCOPAL URUGUAYA

Montevideo, 18 de noviembre de 2024.-

El Consejo Permanente de la Conferencia Episcopal del Uruguay sigue con dolor y preocupación los acontecimientos que afligen al pueblo y a la Iglesia que peregrina en Nicaragua y en particular la situación que atraviesan varios Obispos y sus diócesis.

El último acontecimiento es la expulsión de Mons. Carlos Herrera Gutiérrez, Obispo de Jinoteca y presidente de la Conferencia Episcopal Nicaragüense.

Estos hechos hieren la libertad religiosa y por tanto la dignidad humana de los fieles católicos que viven en esta nación.

Expresamos nuestra cercanía y solidaridad; pedimos al Señor que conceda a la hermana Iglesia la fortaleza de la fe y nos unimos en oración para que esta situación se solucione pronto y Mons. Herrera pueda regresar a su Patria.

★ Arturo FajardoObispo de Salto
Presidente

★ Card. Daniel SturlaArzobispo de Montevideo
Vicepresidente

★ Heriberto Bodeant Obispo de Canelones Secretario General